



Z-Verstellung M

Die Z-Verstellung M, bestehend aus Feinstellschraube, Gegendruckfeder und Stelling, bietet eine präzise Feinverstellung mit 5 mm Stellweg. Sie ermöglicht eine spielfreie Justage von Optiken, Pinholes, Faserstecker etc., ist sehr kompakt und nachträglich in jeden Aufbau integrierbar.

- Hochpräzise Feinverstellung mit 5 mm Stellweg
- Bestehend aus: Feinstellschraube, Gegendruckfeder und Stelling
- Spielfreie Justage von Optiken, Pinholes, Fasersteckern etc.
- Kompakt
- Nachträgliche Integration möglich

Z-Adjustment M

The Z-Adjustment M, consisting of fine-adjustment screw, compression spring and collar is a highly precise fine-adjustment with 5 mm translation range. It allows a backlash-free adjustment of optics, pinholes, fiber plugs etc., has a very compact design and later integration into existing setups is possible.

- High precision fine-adjustment with 5 mm travel
- Consisting of fine-adjustment screw, compression spring and collar
- Backlash-free adjustment of optics, pinholes, fiber plugs etc.
- Compact
- Later integration possible

Z-Verstellung M Z-Adjustment M

Produktbezeichnung	Part No.
Item Title	Part No.
Z-Adjustment M	G061165000



A closer look

Detaillierte Informationen, Anwendungsbeispiele, FAQs und vieles mehr finden Sie in unserer Broschüre "Mikrobank, Bank- und Schienensysteme - Einführung, Lösungen, Applikationen".

Sie finden die Broschüre als download bei allen Mikrobank Produkten unter "Docs + Drawings".

Please find further information about application examples, guidelines, frequently asked questions and more in our Brochure "Microbench, Bench and Rail systems - Introduction, solutions and applications".

You will find the brochure for download at each Microbench product under "Docs + Drawings".

